

Le QUOTIDIEN

DE LA REUNION ET DE L'OCEAN INDIEN

N° 7647 - 25^e année

Prix : 5,00 F (0,76 Euro)

jeudi 10 mai 2001

LE THEATRE VOLLARD A SAINT-PAUL PUIS A SAINT-LEU

L'Ouest « gagne La Tremblad »

Le théâtre Vollard part en tournée dans l'Ouest. Il sera à Saint-Paul demain soir, puis à Saint-Leu la semaine prochaine, avec sa pièce « Séga Tremblad ». Samedi soir à la Saline, la troupe proposera un show entièrement musical.

L'année dernière, il y avait Paris et des critiques élogieuses qui ont parlé de « l'humour exubérant », des « mélodies épiceées », des « danses festives », de « rires » et « d'émotions ». Récemment, il y a eu une tournée dans le Sud, au Tampon, à Petite-Ile, à Saint-Pierre, à L'Entre-Deux et à L'Etang-Salé. Aujourd'hui, le théâtre Vollard s'apprête à prendre la route de l'ouest avec Séga Tremblad dans ses valises.

Demain soir à 20 h 30 dans la salle polyvalente de l'Etang Saint-Paul, la troupe d'Emmanuel Genvrin va présenter ce spectacle qui rend hommage autant au séga qu'aux ségatiers partis, un jour, tenter leur chance en métropole. Au rythme de la musique de Jean-Luc Trulès, les acteurs font vivre King Rosette, ex-« roi du séga », et sa famille. L'histoire d'un homme qui a perdu ses rêves que sa fille va finir par réaliser.

« Vollard Combo » à la Saline

Vendredi 18 et samedi 19, c'est au Séchoir de Saint-Leu que la pièce Séga Tremblad sera jouée. Dernière étape de cette virée dans l'Ouest. « Notre dernière tournée remonte à 1997 avec Emeutes, se souvient Emmanuel Genvrin. Ce sont toujours des moments rares et privilégiés et



Le théâtre Vollard doit donner quatre représentations à Saint-Paul et Saint-Leu.

pour nous, c'est un grand plaisir d'aller au contact d'un vrai public populaire ; c'est-à-dire d'un public où toutes les classes sociales se mélangent. Séga Tremblad s'y prête bien car les chansons rendent ce spectacle très accessible...

« On s'est organisés pour pouvoir adapter le spectacle aux différents lieux. Au départ, cette pièce a été prévue pour trois scènes éclatées, mais on s'adapte. On a prévu des formules élastiques et on est capables d'é-

quiper des salles comme celle de l'Etang Saint-Paul ».

Lorsque l'endroit ne se prête absolument pas à une représentation théâtrale, la troupe change son fusil d'épaule et, grâce à la participation de quelques-uns des musiciens du groupe « Sergeant Garcia », le théâtre Vollard se mue en « Vollard Combo » et présente un show adapté de la pièce Séga Tremblad aux accents du séga et des airs latino. « Vollard Combo » s'est déjà produit notamment au café Moda de Saint-

Denis et en première partie de Alfredo de la Fé au théâtre de Saint-Gilles.

Le succès est également au rendez-vous puisque le disque se trouve en tête des ventes. Samedi à 20 heures, les sept chanteurs et musiciens chanteront et joueront, dans les Hauts, au Case de la Saline.

« Nous sortons d'une période difficile, rappelle à mi-mots Emmanuel Genvrin. Il nous est donc apparu intéressant de nous tourner davantage vers la musique et d'ajouter cette corde à notre arc. Cela nous rend plus indépendants des subventions et des décisions politiques ».

B.G.

« Séga Tremblad » vendredi 11 à la salle polyvalente de l'Etang Saint-Paul, vendredi 18 et samedi 19 au Séchoir de Piton Saint-Leu. Vollard Combo samedi 12 au Case de la Saline. Renseignements : 0262 21.25.26.